
möcht mich vorstellen

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 8. April 2012, 14:47

Hallo Stefan

Kannst du mir schreiben wann genau die Börse in Straubing ist?
Da war ich schon mal und hab so viele Kakteen gekauft die auch vom Preis her echt in 
Ordnung waren.

Da war auch ein Verkäufer der mir einige ganz billig gab weil er für die im Winterquartier 
keinen Platz mehr hatte und sie deshalb loswerden wollte....für mich ideal und ein totales 
Schnäpchengeschäft.

LG
Uli

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1599-m%C3%B6cht-mich-
vorstellen/&postID=13190#post13190
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